

お元気ですか

No. 9 (令和6年9月号 通算199号) 恵庭市黄金中央町内会 高齢者部通信

9月に暦が変わり朝晩めっきり涼しくなってきました。時々気温が25度を超える日もあり、体調管理にご注意ください。今年の夏はとにかく暑い日が続きましたが、今年は昨年ほどではないものの雨が多く感じます。「お元気ですか」8月号では、7月21日の「お食事会」と8月3日の「町内会夏まつり」をご紹介致しましたが「夏まつり」の写真を沢山撮りましたので、そのなかから4枚を掲載します。開会式後の町内の子ども達も参加しての恵庭岳太鼓の実演、もう1枚はジンギスカンコーナーでの食事の様子です。



今年の「夏まつり」では会場でジンギスカンを食べてもらう事に力を入れたので大変盛況となりました。年々来場者も増加しており主催側としても大変嬉しく思っています。

また、遅くなりましたが「夏まつり」の開催に際し沢山の方々にご協力いただきました。有難うございました。

防災訓練実施のご案内

昨年に引き続き 9月28日(土)9時30分からこがね公園にて防災訓練を行います。災害が発生したことを想定しこがね公園に一時避難所を開設し、指揮所開設、ブロック別避難訓練、防災資材取扱訓練、防災教育、応急炊き出し訓練等を行う予定です。町内会が災害時にこんな事ができるのだというのを皆様に見ていただく良い機会と思います。特に午前11時頃から始める「応急炊き出し訓練」では実際に緊急食品を試食していただけます。おみやげもありますのでぜひこがね公園へお越しいただき、ご参加ください。

町内会観楓会バスツアーのお知らせ

10月20日(日)日高方面のバスツアーを実施します。今年はベルサイユリゾートファーム、新冠判官館、レ・コード館、太陽の森ダイヤモンド美術館を巡ります。参加希望者は区長または役員まで早めにご連絡下さい。(最終締め切り9月30日)。

今後の資源回収日は9月17日と10月1日です。引き続きご協力をお願いします。

高齢者部長 黒田 正彦